

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Simpulan

Hasil penelitian menunjukkan keputusan investasi dipengaruhi beberapa faktor. Faktor literasi keuangan dan pendapatan yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada *Theory of Planned of Behavior* (TBP), faktor sikap diwakili oleh literasi keuangan dan pendapatan.

Hasil penelitian menunjukkan beberapa fakta antara lain: 1) ada perbedaan keputusan investasi pada individu yang memiliki pendapatan besar dan pendapatan kecil 2) ada perbedaan keputusan investasi pada individu yang memiliki literasi kuat dan pendapatan kecil 3) ada perbedaan keputusan investasi pada individu yang memiliki literasi kuat, pendapatan besar dengan individu yang memiliki literasi lemah dan pendapatan kecil dan 4) ada perbedaan keputusan investasi pada individu yang memiliki literasi kuat, pendapatan kecil dengan individu yang memiliki literasi lemah dan pendapatan besar.

B. Implikasi Penelitian

1. Implikasi Teori

Penelitian ini berhasil membuktikan kebenaran dari *Theory Planned of Behavior* (TPB) dan Teori Atribusi.

Selain itu, penelitian ini juga berhasil memberikan bukti empiris mengenai pengaruh literasi keuangan dan pendapatan terhadap keputusan investasi pada gen z.

2. Implikasi Praktis

Penelitian ini memberikan pemahaman kepada gen z sebagai pengingat atas pentingnya berinvestasi dan pengambilan keputusan investasi. Penelitian ini menjelaskan beberapa faktor yang mempengaruhi individu dalam mengambil keputusan investasi antara lain literasi keuangan dan pendapatan.

Beberapa penelitian terdahulu menyebutkan bahwa literasi keuangan akan berpengaruh terhadap pengambilan keputusan investasi, namun dalam penelitian ini literasi tidak berpengaruh, namun minat individu yang memiliki literasi kua juga lumayan tinggi untuk mengambil keputusan investasi. Sehingga upaya-upaya dari diri kita sendiri untuk senantiasa belajar dan belajar, mencari sarana edukasi lagi agar tingkat literasi gen z lebih meningkat dan nantinya bisa lebih bijak dalam mengambil keputusan berinvestasi.

C. Saran

Berdasarkan beberapa hambatan penelitian diatas, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan peneliti untuk penelitian selanjutnya, yakni:

1. Penelitian selanjutnya disarankan mencakup jangkauan generasi yang lebih luas (tidak terbatas di program studi akuntansi saja).

2. Penelitian selanjutnya disarankan lebih banyak menggunakan variabel untuk lebih mengetahui faktor-faktor apalagi yang dapat mempengaruhi keputusan investasi.